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ФОНДОВЫЙ РЫНОК 

Краткий обзор основных изменений 

1. Декомиссия шлюзовых интерфейсов 
• Прекращается поддержка шлюзовых интерфейсов ASTS BRIDGE версии 48 

и ниже. 
• Подключение с устаревшими версиями станет невозможным с даты 

релиза. 
2. Допуск облигаций в ДСВД 

• Все облигации в режимах Т+, РПС с ЦК будут допущены к торговле в ДСВД 
(с 09:50 до 18:59). 

3. Размещение юаневых ОФЗ на аукционе 
4. Вводится новый режим PAYT для размещения ОФЗ в юанях. 

• Условия участия аналогичны PACT: адресные заявки, ограничения цены 
25–150 %, комиссия в рублях. 

5. Изменение времени старта аукциона закрытия в основной торговой сессии 
• Аукцион закрытия будет начинаться на 15 минут позже для рынка акций 

и паёв и на 5 минут позже для рынка облигаций. 
6. Настройки ASTS для новых типов обязательств 

• Вводятся новые типы обязательств: DERIV_PREM, DERIV_FINREZ, 
DERIV_PAY — для премий, финансовых результатов и однодневных 
фьючерсов. 

7. Признак «Первичное размещение» 
• Вводится признак «Первичное размещение» для соответствия Указу 

№ 436. 
• Заявки со счетов типа «Ин» допускаются только при первичном 

размещении. 
8. Разрешение заключения кросс-сделок между фондами в рамках одной УК 

• Будут разрешены кросс-сделки между ПИФами одной УК в режимах 
«Стаканы Т+» при наличии разрешения и совпадении ИНН. 

9. Типизация сообщений от маклеров 
• Сообщения в торговой системе будут отображать логин пользователя 

или название фирмы. 
• Сообщения без адресатов будут помечены «Всем» — доступны всем 

участникам. 
10. Обновление интерфейсов, терминалов и отчётов 

• Новая версия Broker57/BrokerRisk57. 
• В отчёт EQM13 добавляются новые типы обязательств (DataType). 
• Обновление терминала MOEX Trade SE (версия 3.26.10). 
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Декомиссия шлюзовых интерфейсов 

В 2026 году планируется декомиссия шлюзовых брокерских и информационных 
интерфейсов для ASTS Bridge версии 48 и более старых. Начиная с даты релиза 
закроется возможность подключаться к системе фондового рынка с устаревшей 
версией интерфейса. 

Допуск облигаций в дополнительную сессию выходного дня 

В дополнительной сессии выходного дня (ДСВД) будут допущены все торгующиеся 
облигации в Режимах основных торгов Т+, РПС с ЦК (с кодами расчётов Y0–Y7), 
Режим переговорных сделок (РПС). Время торгов — с 09:50 до 18:59. 

Для безадресных режимов торгов с ЦК дополнительно к риск-параметрам, 
определённым НКЦ, будет установлена предельная граница колебания цены ±3 % 
от цены закрытия предыдущего торгового дня. В режимах РПС и РПС с ЦК лимиты 
не меняются. 

Для инструментов, допущенных к торгам в ДСВД, в системе торгов, а также 
в карточке ценной бумаги будет установлен признак «Дополнительная торговая 
сессия выходного дня». 

В таблице 1-О «Режимы торгов, доступные для облигаций и КСУ при заключении 
сделок в Секции фондового рынка и Секции рынка РЕПО», публикуемой на сайте 
Биржи, для таких инструментов в колонке «Особенности» будет отображаться 
цифра 8 — Дополнительная торговая сессия выходного дня. 

Заявки, активные на момент окончания ДСВД, автоматически снимаются системой 
и не переносятся в следующую сессию. Новые ценные бумаги не будут 
отображаться в официальной информации МБ до наступления календарной даты 
начала размещения или обращения. 

Параметры инструментов из НРД (включая НКД и номинал) будут передаваться 
в ночь на субботу. Кривая СПФИ для расчётов в ДСВД будет формироваться 
на основе вечерних данных пятницы. Если инструмент недоступен для торговли 
в понедельник из-за корпоративных действий, он также будет недоступен в ДСВД; 
все изменения в режимах торгов применяются с первого дня ДСВД. 

Размещение юаневых ОФЗ на аукционе 

Вводится новый режим торгов — «Аукцион: адресные заявки (CNY)» с кодом PAYT 
с расчётами в китайских юанях. Он предназначен для размещения Банком России 
облигаций федерального займа (ОФЗ), номинированных в китайских юанях 
в режиме торгов «Размещение: Аукцион». 

Код борда Наименование борда 

PAYT Аукцион: адресные заявки (CNY) 

  

https://www.moex.com/ru/documents/23730
https://www.moex.com/ru/documents/23730
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Логика участия, подачи заявок и исполнения соответствует режиму PACT: 
• Для участия в размещении выставляется адресная заявка на покупку 

бумаги, допущенной к борду PAYT. В заявке указывается 
Контрагент = «*Всем». Заполнение поля «ссылка» не допускается. 

• После заключения сделок порядок действий аналогичен PACT. 
Необходимо обеспечить наличие денежных средств в соответствии 
с кодом расчётов. Для кода расчётов Bn необходимо ввести отчёт 
на исполнение. 

ОФЗ теперь могут размещаться одновременно в рублях и китайских юанях в рамках 
одного аукциона. Система автоматически формирует две записи: одну с валютой 
RUB, вторую — с CNY. 

Для инструментов с валютой CNY в режиме PAYT будут применяться те же правила, 
что и для режима PACT: 

• ограничения по цене (25–150 % от номинала); 
• формирование отдельных реестров заявок и сделок; 

• расчёт комиссии в рублях. 

На сайте Московской биржи добавлены новые фильтры: при выборе 
«Размещение: Аукцион» и валюты CNY будут отображаться бумаги, допущенные 
к борду PAYT, а при выборе RUB — к борду PACT. 

В отчётах и уведомлениях будет отражаться валюта расчётов: для размещений 
с двумя валютами указаны обе валюты в порядке «CNY, RUB». 

Изменение времени старта аукциона закрытия в основной 
торговой сессии 

Для акций и паёв фондов, торгующихся в следующих режимах с проведением 
аукциона закрытия: 

Режим Название 

TQBR Т+ Акции и ДР 

TQTF Т+ ETF 

TQTE Т+ ETF (расч. в EUR)* 

TQTD Т+ ETF (расч. в USD)* 

TQIF Т+ ПАИ 

TQTY Т+ ПАИ (расч. в CNY) 

TQFE Т+ ПАИ (расч. в EUR)* 

TQTH Т+ ПАИ (расч. в HKD)* 

TQFD Т+ ПАИ (расч. в USD)* 

*В настоящее время в этих бордах торги не проводятся 
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Меняется расписание торгов в основную сессию: 

Режим торгов Время начала 
и окончания 
торгов as is 

Время начала 
и окончания 
торгов to be 

Режим торгов «Режим 
основных торгов Т+» 

  

• аукцион открытия 09:50:00 – 09:59:59 09:50:00 – 09:59:59 

• торговый период  10:00:00 – 18:39:59 10:00:00 – 18:54:59 

• аукцион закрытия 18:40:01 – 18:50:00 18:55:00 – 18:59:30 

Для облигаций, торгующихся в следующих режимах с проведением аукциона 
закрытия: 

Режим Название 

TQCB Т+ Облигации 

TQOY Т+ Облигации (расч.в CNY) 

TQOE Т+ Облигации (расч.в EUR) 

TQOD Т+ Облигации (расч.в USD) 

TQOB Т+ Гособлигации 

TQRD Т+ Облигации Д 

TQED Т+ Облигации Д (расч.в EUR) 

TQUD Т+ Облигации Д (расч.в USD) 

TQYD Т+ Облигации Д (расч.в CNY) 

Меняется расписание торгов в основную сессию: 

Режим торгов Время начала 
и окончания 
торгов as is 

Время начала 
и окончания 
торгов to be 

Режим торгов «Режим 
основных торгов Т+» 

  

• аукцион открытия — — 

• торговый период  09:50:00 – 18:49:59 10:00:00 – 18:54:59 

• аукцион закрытия 18:50:01 – 18:59:58 18:55:01 – 18:59:58 
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Кроме того, меняются периоды времени проведения фаз аукциона закрытия: 

• для рынка акций и паёв 

Фаза аукциона 

закрытия 

Время/период 

начала as is 

Время/период 

окончания as is 

Время/период 

начала to be 

Время/период 

окончания to be 

Фаза сбора заявок 

на аукцион 
18:40:01 

18:45:00 – 

18:45:29 
18:55:00 

18:57:29 – 

18:57:59 

Дополнительная 
фаза сбора заявок на 

аукцион 

18:45:00 – 

18:45:29 

18:48:00 – 

18:48:59 
— — 

Определение цены 
аукциона закрытия 

и заключение сделок 

18:45:00 – 
18:45:29 

либо 

18:48:00 – 

18:48:59 

— 
18:57:29 – 

18:57:59 

18:57:29 – 

18:57:59 

Фаза заключения 
сделок по цене 

аукциона закрытия 

18:45:00 – 

18:49:00 
18:50:00 

18:57:30 – 

18:58:00 
18:59:30 

Публикация 
официальной цены 

закрытия 

— — 18:59:31 — 

• для рынка облигаций 

Фаза аукциона 
закрытия 

Время/период 
начала as is 

Время/период 
окончания as is 

Время/период 
начала to be 

Время/период 
окончания to be 

Фаза сбора заявок 

на аукцион 
18:50:01 

18:55:00 – 

18:55:29 
18:55:01 18:57:29 

Дополнительная 

фаза сбора заявок на 

аукцион 

18:55:00 – 
18:55:29 

18:58:00 – 
18:58:59 

— — 

Определение цены 

аукциона закрытия 

и заключение сделок 

18:55:00 – 

18:55:29 

либо 

18:58:00 – 

18:58:59 

— 
18:57:29 – 
18:58:00 

— 

Фаза заключения 

сделок по цене 

аукциона закрытия 

18:55:00 – 
18:59:00 

18:59:58 
18:57:30 – 
18:58:00 

18:59:58 

Публикация 

официальной цены 
закрытия 

18:59:59 18:59:59 

Окончание основной 

сессии 
19:00:00 19:00:00 

Настройки ASTS для новых TYPEOBLIG в рамках перехода на ЕТС 
на срочном рынке 

Порядок синхронизации обязательств между счетами Единого пула доработан 
в связи с реализацией Единой торговой сессии (ЕТС) на срочном рынке. Вводятся 
новые типы обязательств (TYPEOBLIG): 

• DERIV_PREM — Премия по премиальным опционам; 

• DERIV_FINREZ — Финансовый результат по премиальным опционам; 
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• DERIV_PAY — Единовременный платеж при исполнении однодневных 
фьючерсных контрактов с автопролонгацией. 

Новые типы обязательств будут отражаться в отчёте EQM13. Подробную 
информацию об изменениях в отчётах см. в разделе «Изменения в отчётах 
по итогам клиринга на фондовом рынке». 

Доработки в соответствии с указом 436 

Вводится признак «Первичное размещение» для идентификации эмиссий ценных 
бумаг в соответствии с указом № 436 и требованиями Банка России. Заявки 
со счетов типа «Ин» будут приниматься системой только при первичном 
размещении, при SPO такие заявки приниматься не будут.  

Разрешение заключения кросс-сделок между фондами в рамках 
одной УК 

Управляющие компании получат возможность совершать кросс-сделки между 
паевыми инвестиционными фондам (ПИФами) в «Стаканах Т+» на фондовом рынке. 
Для реализации кросс-сделок УК должна выполнить следующие шаги: 

1. Подать заявление. 
2. Пройти проверку на соответствие требованиям комплаенса. 
3. Быть внесённой в белый список по ИНН. 

В системе Единой регистрации клиентов появится новый признак: «Разрешить 
сделки ДУ за счёт разных ПИФ в безадресном режиме». При его активации поле 
«Категория клиента» станет обязательным для заполнения. 

Сделки будут разрешены только при совпадении ИНН УК, наличии разрешения 
в белом списке и различии категорий клиентов. Кросс-сделки возможны между 
типами 8P, 8L, 9/8P, 9/8L при соблюдении всех условий. 

Изменение будет доступно для тестирования с 24 февраля. 

В таблицу CLIENTCODES добавляется новое поле CROSSTRADINGDU. Подробную 
информацию об изменениях в интерфейсе см. в разделе «Новая версия шлюзового 
интерфейса Broker57 и BrokerRisk57». 

Типизация сообщений от маклеров в торговой системе 

В торговой системе будет добавлена возможность корректно отображать 
получателей сообщений в брокерском шлюзовом интерфейсе. 

В интерфейсе торгового терминала будет отображаться логин пользователя 
или наименование фирмы, а не только идентификаторы. Если получатели 
не указаны, сообщение будет помечено как «Всем» — оно будет доступно всем 
участникам, имеющим доступ к системе. 

Система будет различать персональные сообщения (направленные конкретному 
пользователю или фирме) и общие сообщения (для всех), что обеспечит точную 
маршрутизацию и прозрачность рассылок. 



9 
 

В таблицу BCMESSAGES добавляются новые поля TOUSER и TOFIRM. Подробную 
информацию об изменениях в интерфейсе см. в разделе «Новая версия шлюзового 
интерфейса Broker57 и BrokerRisk57». 

Новая версия шлюзового интерфейса Broker57 и BrokerRisk57 

В дату релиза будет выпущена новая версия шлюзового интерфейса брокера 
для подключения к торговой системе на фондовом рынке. Описание новой версии 
шлюзовых интерфейсов, а также сравнение с предыдущей версией опубликовано 
на FTP-сервере Биржи: 
https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge_Interfaces/Equities/test. 

1. В таблицу BCMESSAGES добавляются новые поля: 
• TOUSER — Идентификатор пользователя, которому адресовано 

сообщение; 
• TOFIRM — Идентификатор фирмы, которой адресовано сообщение. 

2. В таблицу CLIENTCODES добавляется новое поле CROSSTRADINGDU — 
Разрешение заключения кросс-сделок между фондами в рамках одной УК. 

Изменения в отчётах по итогам клиринга на фондовом рынке 

1. В отчёт EQM13 (Отчёт об итоговых нетто-обязательствах / нетто-требованиях) 
добавляются новые значения атрибута DataType в ноде RECORDS: 

• DERIV_PREM — Премия по премиальным опционам; 
• DERIV_FINREZ — Финансовый результат по премиальным опционам; 
• DERIV_PAY — Единовременный платеж при исполнении однодневных 

фьючерсных контрактов с автопролонгацией. 

Обновление терминала MOEX Trade SE 

В дату релиза планируется выпустить обновление терминала MOEX Trade SE 
до версии 3.26.10. 

Всем пользователям будет предложено установить автоматическое обновление 
при подключении к торгово-клиринговой системе. Дистрибутивы для ручной 
установки будут доступны на FTP-сервере с 20 марта: 
https://ftp.moex.com/pub/Terminals/ASTS/Equities. 

  

https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge_Interfaces/Equities/test
https://ftp.moex.com/pub/Terminals/ASTS/Equities
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ВАЛЮТНЫЙ РЫНОК 

Краткий обзор основных изменений 

1. Декомиссия шлюзовых интерфейсов 
• Прекращается поддержка шлюзовых интерфейсов ASTS BRIDGE версии 48 

и ниже. 
• Подключение с устаревшими версиями станет невозможным с даты 

релиза. 
2. Типизация сообщений от маклеров 

• Сообщения в торговой системе будут отображать логин пользователя 
или название фирмы. 

• Сообщения без адресатов будут помечены «Всем» — доступны всем 
участникам. 

3. Обновления интерфейсов, терминалов и отчётов 
• Новая версия Broker57/BrokerRisk57. 
• Обновление терминала MOEX Trade Currency (версия 3.26.10). 

Декомиссия шлюзовых интерфейсов 

В 2026 году планируется декомиссия шлюзовых брокерских и информационных 
интерфейсов для ASTS Bridge версии 48 и более старых. Начиная с даты релиза 
закроется возможность подключаться к системе валютного рынка с устаревшей 
версией интерфейса. 

Типизация сообщений от маклеров в торговой системе 

В торговой системе будет добавлена возможность корректно отображать 
получателей сообщений в брокерском шлюзовом интерфейсе. 

В интерфейсе торгового терминала будет отображаться логин пользователя 
или наименование фирмы, а не только идентификаторы. Если получатели 
не указаны, сообщение будет помечено как «Всем» — оно будет доступно всем 
участникам, имеющим доступ к системе. 

Система будет различать персональные сообщения (направленные конкретному 
пользователю или фирме) и общие сообщения (для всех), что обеспечит точную 
маршрутизацию и прозрачность рассылок. 

В таблицу BCMESSAGES добавляются новые поля TOUSER и TOFIRM. Подробную 
информацию об изменениях в интерфейсе см. в разделе «Новая версия шлюзового 
интерфейса Broker57 и BrokerRisk57». 

Новая версия шлюзового интерфейса Broker57 и BrokerRisk57 

В дату релиза будет выпущена новая версия шлюзового интерфейса брокера 
для подключения к торговой системе на валютном рынке. Описание новой версии 
шлюзовых интерфейсов, а также сравнение с предыдущей версией опубликовано 
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на FTP-сервере Биржи: 
https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge_Interfaces/Currency/test. 

1. В таблицу BCMESSAGES добавляются новые поля: 
• TOUSER — Идентификатор пользователя, которому адресовано 

сообщение; 
• TOFIRM — Идентификатор фирмы, которой адресовано сообщение. 

Обновление терминала MOEX Trade Currency 

В дату релиза планируется выпустить обновление терминала MOEX Trade SE 
до версии 3.26.10. 

Всем пользователям будет предложено установить автоматическое обновление 
при подключении к торгово-клиринговой системе. Дистрибутивы для ручной 
установки будут доступны на FTP-сервере с 20 марта: 
https://ftp.moex.com/pub/Terminals/ASTS/Currency. 

РЫНОК ДКО 

Краткий обзор основных изменений 

1. Отображение клирингового центра в терминале 
• В таблицу SECURITIES добавляется поле CLEARINGCENTRE — 

Клиринговый центр. 
• Для РЕПО с ФК вводится признак AUC_ID, отображаемый в котировках 

и форме заявки. 
2. Обновления интерфейсов, терминалов и отчётов 

• Новая версия GKO16. 
• В отчёт FTP06 добавляются новые обязательные атрибуты: CASH_TYPE, 

DEPOSIT_TYPE и AGREEMENT. 
• Обновление терминала MOEX Trade TI (версия 3.26.10). 

Отображение клирингового центра в терминале MOEX TRADE TI 

Для всех финансовых инструментов в таблице SECURITIES будет добавлено поле 
CLEARINGCENTRE с возможностью хранения до трёх символов. Значение полей 
определяется исходя из параметров отбора, публикуемых Федеральным 
казначейством на сайте. 

Для инструментов рынка RPFK (борды RPFO и RPFK) будет добавлено поле AUC_ID, 
которое будет автоматически подтягиваться из БД ASTS на основе идентификатора 
аукциона. Значение будет обновляться в онлайн-режиме за 15 минут до старта 
аукциона. 

В терминале MOEX TRADE TI: 
• Будет добавлен столбец «Клиринговый центр» для отображения значения 

CLEARINGCENTRE; 
• В окне «Котировки» будут отображаться значения AUC_ID вместе 

с инструментом; 

https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge_Interfaces/Currency/test
https://ftp.moex.com/pub/Terminals/ASTS/Currency
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• В форме ввода заявки будет отображаться «Идентификатор отбора 
заявок: <AUC_ID>» для инструментов РЕПО с ФК. 

В отчёт FTP06 добавляются новые обязательные атрибуты: CASH_TYPE, 
DEPOSIT_TYPE и AGREEMENT. Подробную информацию об изменениях в отчётах 
см. в разделе «Изменения в отчётах по итогам торгов на рынке ДКО». 

Новая версия шлюзового интерфейса брокера GKO16 

В дату релиза будет выпущена новая версия шлюзового интерфейса брокера 
для подключения к торговой системе на рынке ДКО. Описание новой версии 
шлюзовых интерфейсов, а также сравнение с предыдущей версией опубликовано 
на FTP-сервере Биржи: 
https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge_Interfaces/Treasury/test. 

1. В таблицу SECURITIES добавлено новое поле CLEARINGCENTRE — Клиринговый 
центр. 

Изменения в отчётах по итогам торгов на рынке ДКО 

1. В отчёт FTP06 добавляются новые обязательные атрибуты: 
• CASH_TYPE — Источник денежных средств: 

o FB — Федеральный бюджет; 
o EKS — Единый казначейский счёт; 
o SV — СФР (СВ); 
o DSV — СФР (ДСВ); 
o PNS — СФР (РОПС); 
o INS — СФР (РООСС). 

• DEPOSIT_TYPE — Информация об условиях, на которых заключён 
депозитный договор: 

o C — срочный; 
o O — особый; 
o P — пополняемый. 

• AGREEMENT — Реквизиты генерального соглашения, заключённого 
с контрагентом. 

Обновление терминала MOEX Trade TI 

В дату релиза планируется выпустить обновление терминала MOEX Trade TI 
до версии 3.26.10. 

Всем пользователям будет предложено установить автоматическое обновление 
при подключении к торгово-клиринговой системе. Дистрибутивы для ручной 
установки будут доступны на FTP-сервере с 20 марта: 
https://ftp.moex.com/pub/Terminals/ASTS/Treasury. 

  

https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge_Interfaces/Treasury/test
https://ftp.moex.com/pub/Terminals/ASTS/Treasury
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Planned changes in the Securities, FX, 
and Money market systems 

SECURITIES MARKET 

Decommissioning of ASTS Bridge interfaces 

In 2026, the decommissioning of ASTS Bridge broker and market data interfaces of 
version 48 and older is planned. Starting from the release date, access to the Securities 
market system via outdated interface versions will be blocked. 

Admission of bonds to the Additional Weekend Trading Session 

In the Additional weekend trading session, all traded bonds will be admitted under the 
Main Trading Mode T+, Negotiated deals with CCP (with Settlement codes Y0–Y7), and 
Negotiated deals. Trading hours are from 09:50 AM to 06:59 PM. 

For anonymous trading boards with Central counterparty, in addition to the risk 
parameters established by the NCC, a price limit of ±3% from the Closing price of the 
previous trading day will be applied. In Negotiated deals and Negotiated deals with CCP, 
limits remain unchanged. 

For instruments admitted to the Additional weekend trading session, the system and the 
Security card will display the indicator "Additional weekend trading session". 

In Table 1-O "Trading boards available for bonds and General collateral certificates under 
trades in the Securities market section and the REPO market section", published on the 
Exchange website, the digit 8, Additional weekend trading session, will be displayed in 
the "Features" column for such instruments. 

Orders active at the end of the Additional weekend trading session will be automatically 
cancelled by the system and will not be carried over to the next session. New securities 
will not appear in official Moscow Exchange information until the calendar date of their 
initial placement or circulation. 

Instrument parameters from the NSD (including accrued interest and face value) will be 
transmitted on Saturday night. The Standardised derivatives curve for settlements in the 
Additional weekend trading session will be formed based on Friday evening data. If an 
instrument is unavailable for trading on Monday due to corporate actions, it will also be 
unavailable in the Additional weekend trading session; all changes to trading boards take 
effect from the first day of the Additional weekend trading session. 

Placement of Yuan-denominated federal loan bonds at auction 

A new trading board has been introduced - "Auction: targeted orders (CNY)" with board 
code PAYT, with settlements in Chinese yuan. This board is designed for the placement 
by the Central Bank of federal loan bonds denominated in Chinese yuan under the 
"Primary distribution auction" trading board. 

  

https://www.moex.com/ru/documents/23730
https://www.moex.com/ru/documents/23730
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Board ID Board Name 

PAYT Auction: targeted orders (CNY) 

The participation logic, order submission, and execution procedures follow the same rules 
as the PACT board: 

• To participate in the placement, a targeted order for an instrument admitted 
to the PAYT board must be submitted. In the order, the Counterparty field must 
be set to "*All". The "Reference" field must not be filled. 

• After trade execution, the procedure follows the same steps as for PACT: 
sufficient funds must be available according to the Settlement code. For 
Settlement code Bn, an execution Instruction must be submitted. 

Federal loan bonds can now be placed simultaneously in both Russian rubles and Chinese 
yuan within a single auction. The system automatically generates two separate records: 
one with currency RUB, and one with currency CNY. 

For instruments with currency CNY under the PAYT board, the same rules apply as for 
the PACT board: 

• Price limits (25–150% of face value); 
• Creation of separate Order register and Trade register; 

• Commission calculated in Russian rubles. 

New filters have been added to the Moscow Exchange website: when selecting 
"Placement: Auction" and currency CNY, only instruments admitted to the PAYT board 
will be displayed; when selecting RUB, only instruments admitted to the PACT board will 
be displayed. 

In reports and notifications, the Settlement currency will be reflected: for placements 
with dual currencies, both currencies will be listed in the order "CNY, RUB". 

Changes to the start time of the closing auction schedule in the main 
trading session 

For shares and fund units traded in the following modes with a closing auction: 

Board Name 

TQBR T+: stocks, DRs 

TQTF T+: ETF 

TQTE T+ ETF EUR* 

TQTD T+ ETF USD* 

TQIF T+: investment funds 

TQTY T+: Inv. funds CNY 

TQFE T+: Inv. funds EUR* 

TQTH T+: Inv. funds HKD* 

TQFD T+: Inv. funds USD* 

* Currently, trading does not take place in these boards. 
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The trading schedule for the main session is changed as follows: 

Trading mode Current trading schedule New trading schedule 

Main trading mode Т+:   

• Opening auction 09:50:00 AM – 09:59:59 AM 09:50:00 AM – 09:59:59 AM 

• Trading period 10:00:00 AM – 06:39:59 PM 10:00:00 AM – 06:54:59 PM 

• Closing auction 06:40:01 PM – 06:50:00 PM 06:55:00 PM – 06:59:30 PM 

For bonds traded in the following modes with a closing auction: 

Board Name 

TQCB T+: bonds 

TQOY T+: Bonds CNY 

TQOE T+ Bonds EUR 

TQOD T+: Bonds USD 

TQOB T+: State bonds 

TQRD Т+ D bonds 

TQED Т+ D bonds EUR 

TQUD Т+ D bonds USD 

TQYD T+ D Bonds CNY 

The trading schedule for the main session is changed as follows: 

Trading mode Current trading schedule New trading schedule 

Main trading mode Т+:   

• Opening auction — — 

• Trading period 09:50:00 AM – 06:49:59 PM 10:00:00 AM – 06:54:59 PM 

• Closing auction 06:50:01 PM – 06:59:58 PM 06:55:01 PM – 06:59:58 PM 

Additionally, the time periods for the phases of the closing auction are being changed: 

• For Stock Market 

Closing 
auction phase 

Current 
time/period 

of start 

Current 
time/period 

of end 

New time/period 
of start 

New time/period 
of end 

Order collection 

for auction 
06:40:01 PM 

06:45:00 PM – 

06:45:29 PM 
06:55:00 PM 

06:57:29 PM – 

06:57:59 PM 

Additional order 
collection for 

auction 

06:45:00 PM – 

06:45:29 PM 

06:48:00 PM – 

06:48:59 PM 
— — 

Closing auction 
price 

determination 
and trade 

execution 

06:45:00 PM – 
06:45:29 PM 

or 
06:48:00 PM – 

06:48:59 PM 

— 
06:57:29 PM – 
06:57:59 PM 

06:57:29 PM – 
06:57:59 PM 

Closing auction 
trade execution 

phase 

06:45:00 PM – 

06:49:00 PM 
06:50:00 PM 

06:57:30 PM – 

06:58:00 PM 
06:59:30 PM 

Publication of 
the official 

closing price 

— — 06:59:31 PM — 
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• For Bond Market 

Closing 

auction phase 

Current 

time/period 
of start 

Current 

time/period 
of end 

New time/period 

of start 

New time/period 

of end 

Order collection 

for auction 
06:50:01 PM 

06:55:00 PM – 

06:55:29 PM 
06:55:01 PM 06:57:29 PM 

Additional order 
collection for 

auction 

06:55:00 PM – 
06:55:29 PM 

06:58:00 PM – 
06:58:59 PM 

— — 

Closing auction 

price 

determination 
and trade 

execution 

06:55:00 PM – 

06:55:29 PM 

or 
06:58:00 PM – 

06:58:59 PM 

— 
06:57:29 PM – 

06:58:00 PM 
— 

Closing auction 
trade execution 

phase 

06:55:00 PM – 
06:59:00 PM 

06:59:58 PM 
06:57:30 PM – 
06:58:00 PM 

06:59:58 PM 

Publication of 

the official 

closing price 

06:59:59 PM 06:59:59 PM 

End of the main 

session 
07:00:00 PM 07:00:00 PM 

ASTS Settings for new TYPEOBLIG in connection with the transition 
to the Unified Trading Session on the Derivatives Market 

The synchronization procedure for obligations between accounts of the Unified collateral 
pool has been enhanced in connection with the implementation of the Unified trading 
session on the Derivatives market. New obligation types (TYPEOBLIG) are being 
introduced: 

• DERIV_PREM - Premium for premium options; 
• DERIV_FINREZ - Financial result for premium options; 
• DERIV_PAY - One-time payment upon execution of daily futures contracts with 

auto-rollover. 

New obligation types will be displayed in the EQM13 report. For detailed information 
about the changes in the reports, see section "Changes in clearing reports on the 
Securities market". 

Enhancements in accordance with Decree No. 436 

A flag "Initial public offering" is introduced to identify securities issuances in compliance 
with Decree No. 436 and requirements of the Central Bank. Orders from accounts of type 
"Ин" will be accepted by the system only during an Initial public offering; such orders will 
not be accepted during a Secondary public offering. 
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Permitting cross-trades between funds under the same asset 
management company 

Asset management companies will be enabled to execute cross-trades between mutual 
funds in the T+ Order Book on the Securities market. To enable cross-trades, the asset 
management company must complete the following steps: 

1. Submit an application. 
2. Pass compliance verification. 
3. Be included in the white list by Taxpayer Identification Number. 

A new indicator will be added in the Unified Client Registration system: "Permit trust 
management trades using different mutual funds in anonymous mode". When activated, 
the "Client category" field will become mandatory. 

Trades will be permitted only if the asset management company’s Taxpayer Identification 
Number matches, the company is listed in the white list, and the client categories differ. 
Cross-trades are allowed between client categories 8P, 8L, 9/8P, and 9/8L, provided all 
conditions are met. 

The change will be available for testing from February 24. 

A new field CROSSTRADINGDU will be added to the CLIENTCODES table. Detailed 
information on interface changes is provided in the section "New versions of ASTS Bridge 
broker interface - Broker57 and BrokerRisk57". 

Typing of messages from operators in the trading system 

The trading system will introduce the ability to correctly display message recipients in the 
Bridge broker interface. 

In the trading terminal interface, the user login or firm name will be shown, rather than 
identifiers alone. If no recipients are specified, the message will be marked as "All" and 
will be accessible to all participants with access to the system. 

The system will distinguish between personal messages (addressed to a specific user or 
firm) and general messages (for all), ensuring accurate routing and transparency of 
broadcasts. 

New fields TOUSER and TOFIRM will be added to the BCMESSAGE table. Detailed 
information on interface changes is provided in the section "New versions of ASTS Bridge 
broker interface - Broker57 and BrokerRisk57". 
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New versions of ASTS Bridge broker interface - Broker57 and 
BrokerRisk57 

On the release date, a new version of ASTS Bridge broker interface for connecting to the 
trading system on the Securities market will be released. Description of the new version, 
as well as comparison with the previous version is published on the MOEX FTP 
server: https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge_Interfaces/Equities/test. 

1. In the BCMESSAGES table, new fields are added: 
• TOUSER - User ID of the message recipient; 

• TOFIRM - Firm ID of the message recipient. 
2. In the CLIENTCODES table, a new CROSSTRADINGDU field is added. 

Changes in clearing reports on the Securities market 

1. In the EQM13 report (Report on net liabilities and net claims), new values for the 
DataType attribute in the RECORDS node are added: 

• DERIV_PREM - Premium for premium options; 
• DERIV_FINREZ - Financial result for premium options; 
• DERIV_PAY - One-time payment upon execution of daily futures contracts with 

auto-rollover. 

MOEX Trade SE terminal update 

On the release date, the MOEX Trade SE terminal is planned to be updated to version 
3.26.10. 

Users will be prompted to autoupdate while connecting to the trading and clearing 
system. Packages for manual installation will be available on the FTP server starting from 
March 20: https://ftp.moex.com/pub/Terminals/ASTS/Equities.  

FX MARKET 

Decommissioning of ASTS Bridge interfaces 

In 2026, the decommissioning of ASTS Bridge broker and market data interfaces of 
version 48 and older is planned. Starting from the release date, access to the FX market 
system via outdated interface versions will be blocked. 

Typing of messages from operators in the trading system 

The trading system will introduce the ability to correctly display message recipients in the 
Bridge broker interface. 

In the trading terminal interface, the user login or firm name will be shown, rather than 
identifiers alone. If no recipients are specified, the message will be marked as "All" and 
will be accessible to all participants with access to the system. 

https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge_Interfaces/Equities/test
https://ftp.moex.com/pub/Terminals/ASTS/Equities


19 
 

The system will distinguish between personal messages (addressed to a specific user or 
firm) and general messages (for all), ensuring accurate routing and transparency of 
broadcasts. 

New fields TOUSER and TOFIRM will be added to the BCMESSAGE table. Detailed 
information on interface changes is provided in the section "New versions of ASTS Bridge 
broker interface - Broker57 and BrokerRisk57". 

New versions of ASTS Bridge broker interface - Broker56 and 
BrokerRisk56 

On the release date, a new version of ASTS Bridge broker interface for connecting to the 
trading system on the FX market will be released. Description of the new version, as well 
as comparison with the previous version is published on the MOEX FTP 
server: https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge_Interfaces/Currency/test. 

1. In the BCMESSAGES table, new fields are added: 
• TOUSER - User ID of the message recipient; 
• TOFIRM - Firm ID of the message recipient. 

MOEX Trade Currency terminal update 

On the release date, the MOEX Trade Currency terminal is planned to be updated to 
version 3.26.10. 

Users will be prompted to autoupdate while connecting to the trading and clearing 
system. Packages for manual installation will be available on the FTP server starting from 
March 20: https://ftp.moex.com/pub/Terminals/ASTS/Currency. 

MONEY MARKET 

Display of the clearing center in the MOEX TRADE TI terminal 

For all financial instruments in the SECURITIES table, a new field CLEARINGCENTRE with 
a capacity of up to three characters will be added. The field values will be determined 
based on selection criteria published by the Federal Treasury on the website. 

For instruments on the RPFK market (boards RPFO and RPFK), a new field AUC_ID will 
be added and automatically populated from the ASTS database based on the auction 
identifier. The value will be updated in real time, 15 minutes before the auction start. 

In the MOEX TRADE TI terminal: 

1. A column "Clearing center" will be added to display the CLEARINGCENTRE value; 
• In the "Orderbook" window, AUC_ID values will be displayed alongside the 

instrument; 
• In the order entry form, "Bid selection ID: <AUC_ID>" will be shown for REPO 

with Federal Treasury. 

https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge_Interfaces/Currency/test
https://ftp.moex.com/pub/Terminals/ASTS/Currency
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New mandatory attributes CASH_TYPE, DEPOSIT_TYPE, and AGREEMENT will be added 
to the FTP06 report. Detailed information on report changes is provided in the section 
"Changes in trading reports on the Money market". 

New version of ASTS Bridge broker interface - GKO16 

On the release date, a new version of ASTS Bridge broker interface for connecting to the 
trading system on the Money market will be released. Description of the new version, as 
well as comparison with the previous version is published on the MOEX FTP 
server: https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge_Interfaces/Treasury/test. 

1. In the SECURITIES table, a new field CLEARINGCENTRE is added. 

Changes in trading reports on the Money market 

1. In the FTP06 report, new mandatory attributes are added: 
• CASH_TYPE - Source of funds: 

o FB - Federal Budget; 
o EKS - Single Treasury Account; 
o SV – Social Fund of Russia (Insurance contributions); 
o DSV - Social Fund of Russia (Additional insurance contributions); 
o PNS - Social Fund of Russia (Reserve for mandatory pension insurance); 
o INS - Social Fund of Russia (Reserve for mandatory social insurance); 

• DEPOSIT_TYPE - Information on the terms of the deposit agreement: 
o C - Term deposit; 
o O - Special deposit; 
o P - Replenishable deposit; 

• AGREEMENT - Details of the master agreement executed with the 
counterparty. 

MOEX Trade TI terminal update 

On the release date, the MOEX Trade Currency terminal is planned to be updated to 
version 3.26.10. 

Users will be prompted to autoupdate while connecting to the trading and clearing 
system. Packages for manual installation will be available on the FTP server starting 
from March 20: https://ftp.moex.com/pub/Terminals/ASTS/Treasury. 

https://ftp.moex.com/pub/ClientsAPI/ASTS/Bridge_Interfaces/Treasury/test
https://ftp.moex.com/pub/Terminals/ASTS/Treasury

